
N t:.�nl6J:_"20" ___ -,-_______ ____ ___________ __ -=a,,---,c,-,o,,,r=-un= :::a==-15 

El problema de movilidad en A Coruña 

El tráfico rodado en Alfonso Molina cayó un 
8% desde que se completó la tercera ronda 

El PP exige la 
renovación de 
los convenios 
con entidades 
deportivas 
Ofrece al Gobierno 
municipal su apoyo 
para aprobar una 
modlficaclón del crédito 

El Gobierno local trabaja con datos de Tráfico que muestran un descenso anual de 
la intensidad media diaria de coches, pero afirma que Fomento tiene cifras distintas 

R. D.Rodrfpz ACOBlJRA 
La Dirección General de Tráfi

C<l (oon refleja en unos datos 
proporcionados a la Concellerfa 
de Mobilldade que el tráfico roda
do en la avenida Alfonso Molina 
descendió un 7,9% en el periodo 
de un año, entre 2014 y 2015, año 
en el que se completó la construc
d6n de la tercera ronda, cuyo úl
timo tramo entró en servicio en  
mano. La media anual de la  inten
sidad media diaria (lMD) de vehí
culos --dala cOn el que se calcu
la el volumen de tráfico de un 
vial-de Lavedrnen Z014 fue de 
11O.23 0coches, frente a la media 
de 101.474 que transitaron por la 
misma avenida en todo 2015, ca
si un 8% menos. 

.Estos datos no son los mismos 
quemanejaelMinisteriodeFomen
to, con quien este lunes se reunió 
una delegación del Gobierno local. 
tras un primer encuentro en no
viembre, para acercar postUras so
bre la prevista refonna de Alfonso 
Malina . FJ edil de Rexeneración. 
Xiao Varela. apuntó ayeTque los da
lOS sobre IMDcon losque trabajan 
el EJecutivo local yel  Gobiemocen
tral "no scm los mismos". 
"AforoL El Gobierno de Marea 
ofrece los ndmeros de Tráfico de 
2013. 2014y2015. Paracalcularla 
intensidad de la circulación en La
vedra la DGT mide su . .incidencia 
por tramos . Fuentes municipales 
afinnan que los datos de cada mes 
de los últimos 1res años son la su
ma de los vehículos que entran y sa
Jen de la ciudad utilizando el tra-

l..-ldad IIIdIa DIarIa (1110) de ftIIIcalOS 
111 la _Ida AIf..o IIOIIna 
Datos aportados por Tráflco al Gobierno local de entrada y salida de veI1kulos 
en todó. el tramo de Alfonso Molina 
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yecto completode Alfonso Molina. 
Según estas cifras. se aprecia que 
en 2015 se registraron práctica
mente en cada mes volúmenes más 
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bajos que en los mismos meses de 
los dos afios anteriores. Es signifi
cativo el descenso. de 105.229 Il 
99.903 coches, entre febrero y 

El Gobierno local reclama más estudios 
y el PP denuncia el retraso del proyecto 
Varela insta a Fomento a apreciar el descenso de tráfico por la 
apertura de la tercera ronda, que Fernández Prado minimiza 

Redacción 
A.COIll1RA 

El resultado de la reunión entre 
Gobierno local y Fomento cele
brada el pasado lunes fue interpre
tado de foona radkalmente dife
rente por MarcaAtlán'tica y Pp, ya 
que el concejal de Rexenernción 
Urbana. Uxfo Varela, se pronun
ció a favor de que se realice un es
tudio "más detallado sobre la 
afluencia de vehículos" en Al
fonso Molina, mientras que el 
popular Martfn Femández. Prado 
denunció el "retraso de 9 meses" 

en la ampliación de la avenida. 
Para Varela, Fomenlo debe tener 
en cuenta la reducción de tráfico 
por la apertura de la te�ra ron
da 'jla previsión de que aún baje 
más con la construcción del V'la! 
18, por lo que a su juicio el minis
terio "debería de tener muy pre
sentes estos datos". 

EJ concejal se pronunció a fa
vor de un'''entendirniento'' entre 
ambas partes que Alfonso Molina 
sea humanizada y al mismo tiem
po solucione el problema del trá
fico. Pero Femández Prado esti
mó q�e el Gobierno local debe 00-

mitirque nohayiocompatibilidad -
entre la humanización y la insta
lación de un carril más por sentiv 
do y le reprochó que exija a Fo
mento lo que el Ayuntamiento no 
lleva a cabo en el tramo de Alfan· 
soMoIina quedepende de él., que 
discurre desde Linares Rivas a 
Ponte da Pedro. 

El edil del PP previó que el trá
fico aumente en la avenida por la 
mejora de la economra y que no 
lodos los que usan la tercera ron
da circulaban anles por Alfonso 
Molina, donde no cree que se ba
je de 120.000 vehículos diarios. 

marzo de 2015, cuando se inaugu
ra el 111timo tramo de la tercera ron
da, Este vial atrae vehículos deAl· 
fonso Molina, pero esta avenida 
vuelve a superar lMD de 100. 000 
coches en otros seis meses del afio 
"...oo. 
.CenaID. Se apoya en los datos 
de Tráfico para hacer previsiones 
sobre la capllCidad de vehículos 
que' coqcentrará en los próximos 
aIIos LaVedra, para la que propone 
medidas "bumanizadoras" como 
una rona arbolada y un carril bici 
pero no es partidario de un nuevo 
canil, apuestn que defiende fa.. 
mento, El Ejecutivo ofreció ayer 
otro dato: la media de la lMD de 
enero yfebrerode2016(95.650CO
ches), que compara con la misma 
media de 2015 (104.730). De estn 
manera resalta que el descenso de 
la circulación es del 8.67%, aunque 
corresponde solo a dos meses. 

�F...m. El Ministerio. coosul· 
lado ayerpor este diario, solo raci
Iitó la cifra de IMD en La\'OOra en 
diciembre de 2015.132.124 vehí
culos, lejos de los que el Concello. 
según datos de la 0Gr. tiene en 
cuenta en el mismo mes, 101.900. 
Fomento no aporta más datos. El 
grupo municipal del PP infonnó de 

que la lMD defebrerode2015 fue 
de unos 9O.000coch�1I. Al compa· 
rar Iosdatos de febrero Y de diciem
bre.1os populares inciden en que el 
aumento en la circulación en �s de 
casi el 50%. Hay que tener en 
CUCl'lta que los datos de lráfico de un 
afta en cuno y del anterior con los 
que trabajo el Ministerio. segJjn 
indicaen su web, son provisionales. 

Redllcclón 
MXlIllOO.. 

El PPdenunciaque lasenti
dades deportivas de la ciudad 
se encuenlran en una la situa
ción "critica" debido "a la pa
ratiznción del preSupUCSIO por 
parte de Marea y concretamen
te por la fafta de los convenlOS 
municipales para el 2016". El 
PP anunció ayer llevará una 
moción al próximo pleno vol· 
viendo a ofrecer apoyar un roo
dificativo de cúdito. 

La portavoz del grupo muni
cipnl del pp. Rosa Gallego. y 
los concejales populares Fran
cisco Mourelo y Mariel Padfn 
se reunieron ayer con represen
tantes de las entidades deponi
vas de la ciudad, quienes criti
caron "el caos y la ralta de in· 
formación" por parte del Go
bierno de Xulio Ferreiro. Así, e l 
PP destaca que el Ejecutivolo
cal "no solo tiene paralizados 
los convenios, si no que no in· 
fonna a las directivas de la situa
ción real, lo que está gener.mdo 
UDa situación de incertidum
bre". El partido de la oposición 
advierte de que la siluaci6n es
tá "comenzando a asfixiar a mu
chosdubcs, algunos de los cua
les ya se están planteando la po
sibilidad de lener que cesar �n 
�us actividades si no se gestio
nan los CoDvenios". Algunos 
de los participantes en la f\!U
nión, como el representante del 
Club de Tenis Marineda de de
porte adaptado. aseguró que yll 
ban Icnidoque cancelar un tor
neo por la frula de apoyo del 
Gobierno local. 
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o Pleno muni<;ipal na sesión que tivo lugar o 11 de febreiro 
de 2016 �tordou aprob." inicialmente o documento da 
modi/itación puntual do plan xeral de ordenación munic¡�l 
da Coru!\¡¡ PXOM 2013 para 111 incorporación ao catálogo 
dos elementos. do Patrimonio Cultural, Camll'io de Santiago 
Inglés e ale mento arqutolÓKito na rua Casanova de Eiris. -
Avenida dOI Caldos. redactado polos tknic:os municipais en 
lliIneiro 2016. expediente 631120141187. 
En cumprimen!o do ¡¡rtigo 85.2 da lei 912002. do 30 d e  
dec:embro. de ord enación urbanística e protlc:c:i6n do medIo 
rural de Galic:ia, o expediente sométese a información 
publica polo prazo de dous mes�s.. contado desde o die 
seguínte ao da ultimo1 publkación deste anuntlo no DOG 
0lJ na prensa IlXal. para que CalqU111I int.".s.ado P9ida 
consultalo e formular. de s�r o caso. as alegacíóns que 
consIdere oportunas. 
A documentadón da modific�óón po de consultarse

. 
no 

Departamento de Planumento da Area de rexeneraClon 
urbana e dereito ¿, vivenda Ipraza Indallcio PrIeto. 1-31 en 
horario l¡¡boral de tuns a venres, 01.1 na web do concello: 
www.coruna.es/urbani!!.mo. no apartado de -Exposición 
public;¡¡ de expedientes-o 




